

Catering

Um das leibliche Wohl kümmern sich die Pizzeria Gaetano, Eberhardts Imbiss und die Crepé-Mühle.



Der gemeinnützige Verein **Vivika e.V.** trägt mit dem Getränkeausschank auf dem Nerotal-Parkfest dazu bei, etwas für die Kinder in unserer Region zu tun. In diesem Jahr unterstützen wir damit den Verein Aufwind! e.V., der Kindern von krebserkrankten Eltern hilft. Verbinden Sie Ihr Vergnügen mit einem guten Zweck, das ist doppelter Genuss!

www.vivika.de

Wir bedanken uns ganz herzlich für die Unterstützung bei:



STADTTEIL KULTUR 2025 > WIESBADEN

Kulturtag im Bergkirchenviertel	25. April – 15. Juni
Kulturhäppchen Biebrich	26. April – 21. November
Kulturtag Rambach	2. – 3. Mai
Kulturwochen Sauerland Stadtteilfest	9. Mai
Kulturtag Bierstadt	10. Mai – 30. Juni
Kulturtag Nordenstadt	17. Mai – 9. November
Kulturtag Klarenthal	18. Mai – 13. September
Kulturtag Dotzheim	22. Mai – 21. Juni
Biebricher Höfefest	23. – 25. Mai
Kranzplatzfest	28. Mai – 1. Juni
Breckenheimer Kultursommer	14. Juni – 30. August
Kulturtag Waldstraße	22. Juni – 6. Juli
Nerotalfest	27. – 29. Juni
Kulturtag Amöneburg, Kastel, Kostheim	15. August – 14. September
Kulturtag Kohlheck	17. August – 7. September
Kulturtag Frauenstein	22. August – Ende September
Kulturtag Rheingauviertel-Hollerborn	28. – 31. August
Mosburgfest	29. – 31. August
Kulturtag Westend	12. – 21. September
Kulturtag Freudenberg	29. September – 2. November

In folgenden Stadtteilen stehen noch keine Termine fest: Kulturtag Heßloch

Änderungen vorbehalten (Stand: März 2025)
 Landeshauptstadt Wiesbaden
 Kulturamt
 Schillerplatz 1-2
 65185 Wiesbaden
stadtteilkultur@wiesbaden.de

 Kulturamt www.wiesbaden.de

Liebe Besucherinnen und Besucher,

wir wünschen Ihnen einen wunderschönen Tag. Bitte achten Sie darauf, dass der Park so schön bleibt, wie er ist:
Eine Oase mitten in der Stadt!

Impressum
 Verantwortlich: Vivika e. V.
 1. Vorsitzender Klaus Reese
dialog@vivika.de,
www.vivika.de

Umsetzung:
 Klaus Reese Marketingberatung
 Moritzstraße 41,
 65185 Wiesbaden
www.reese-knowhow.de

Aktivitäten rund um die Bühne:

Samstag, 16.00 Uhr Führung:
Villennrundgang: Südliches und Nördliches Nerotal
Treffpunkt: Schweizer Häuschen im Nerotal
 Ein kostenloses Angebot von Wiesbaden Marketing.

Von der Bleichwiese zur Weltbühne:
 Das Ziel eines jeden Anwohners war es, die berühmten Ausritte des Kaisers zu beobachten. Sehen und gesehen werden, zusammen mit wichtigen Persönlichkeiten, war in jener Zeit bedeutsam. Stadt- und kunstgeschichtliche Entdeckungstour.

Sonntag, 10.00 – 11.00 Uhr
Outdoor Workout für Erwachsene
 Starte noch vor offiziellem Festbeginn in den Tag mit einem „Morning Workout“. Bei GREENLETICS bekommst Du effektives Fitnesstraining an der frischen Luft. Wir freuen uns darauf, Dich bei einer kleinen sportlichen Session zu bewegen. Keine Sorge, wir gestalten das Workout so, dass Du danach trotzdem noch am Fest teilhaben kannst. Und für alle, die mitmachen, gibt es noch eine Überraschung.

Kinderschminken
 Samstags 15-18 Uhr
 Sonntags 13-16 Uhr

Kapla Bauteppich
 Ein großer „Bauteppich“ mit Kapla - Bausteinen sorgt bei Kindern und Erwachsenen für grenzenloses Bauen und Konstruieren.

Brummkreisel – Nostalgie Karussell

Bungee-Trampolin
 So richtig zum Auspowern (gegen Entgelt)



Nerotal-Parkfest 2025 28. & 29. Juni

Eintritt frei!



Samstag, 28. Juni 2025

14.30 Uhr Eröffnung mit Aufwind! e.V., dem in diesem Jahr von uns unterstützten Verein, und BMW Karl & Co



15.00 Uhr „Zauberer Zinnobro“

Lustige Zaubereien für Kinder ab 4 Jahren, die stets in das Programm mit einbezogen werden. Ergänzt wird das Programm durch Mitmachlieder, bei denen die Kinder zu Bewegungen und Gesang animiert werden.

16:30 Uhr Music Academy Wiesbaden

präsentiert eine bunte Mischung von Klassik bis Jazz. Zu sehen sind Schüler zusammen mit ihren Dozenten.

19:00 Uhr Daylight Music latin-flavoured grooves [bis 22 Uhr]

„Daylight Music“ kommt mit einem unverwechselbaren Mix aus Latin und Pop im Gepäck. Ihr eigenes Material mischt die Band mit ein paar Klassikern des Genres. Die südamerikanischen Rhythmen sorgen für entspannte Stimmung und gute Laune – es darf getanzt werden! Motto: Fiesta Y Nada Mas!

Die Vollblut-Musiker sind oder waren Profis und leben zwischen Frankfurt und Mainz. Bassist Geovany da Solveira stammt aus Brasilien und Drummer Frank Vollet betreibt die „Escola de Samba“.

In den letzten Jahren begeisterte „Daylight Music“ das Publikum bei zahlreichen Live-Auftritten in der Region – zum Beispiel beim Mainfest Frankfurt, Jazzfestival Idstein, Quellenfest Bad Vilbel, KreisStadtSommer Hofheim a.T., Weinmarkt in Mainz, Rheingauer Weinwoche Wiesbaden, Sommerwerft Frankfurt oder beim Sound of Schlierbach Heidelberg.

2021 erschien das Album „Aim High“, 2024 die EP „Collecting Seashells“. Die Songs wurden im Hörfunk von SWR und HR gespielt.



Das sind (v.l.n.r): Wolfgang Dürr (Gitarre & Gesang), Jorge Porras (Kexboards), Frank Vollet (Drums & Percussion), Caro Kraska (Gesang und Percussion) und Michael Schirp (Gitarre).



Sonntag, 29. Juni 2025

12.00 Uhr Duo „Early Bird & Night Owl“

2 Stimmen und 10 Saiten. Das Duo, bestehend aus Ann Kristin Schalich (Gesang / Ukulele) und Günter Steppich (Gesang / Gitarre), spielt Akustik-Cover aus Pop und Rock der 70er bis heute auf Englisch, Deutsch, Französisch und Spanisch.

14.00 Uhr Herberts Kindershow

lädt Groß und Klein zum Mitsingen und Mitspielen ein. Die Kinder lassen sich das nicht zweimal sagen: Mit viel Charme bezieht er die Zuschauer mit ein und macht sie selbst zu Akteuren. Immer wieder verblüfft er mit seinen Zaubereien.

Da hat ein kleiner Löwe einen großen Auftritt, oder aus einem scheinbar leeren Heft, wird ein buntes Bilderbuch. Die Kinder johlen, klatschen mit den Händen, stampfen mit den Füßen.

Stets steht der Spaß im Mittelpunkt.

15.30 Uhr Mike Sprunkel

„Wie gerne hätten wir als junge Musikanten die schweren Songs beim Lagerfeuer gespielt und gesungen.“

Aus diesem Wunsch entstand das musikalische Projekt „YESTERDAY ONCE MORE“ von Mike Sprunkel.

Es ist ein offenes Projekt - solo oder mit immer wieder wechselnde Gästen. Eine Reise durch viele Jahrzehnte Musik, die Mike gerne spielt, singt und uns damit eine gute Zeit schenkt.

